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Sehr	geehrter	Herr	Oberbürgermeister	Mädge,		
	
zur	kommenden	Sitzung	des	Ausschusses	für	Umwelt,	Verbraucherschutz,	Grünflächen	und	Forsten	bitte	ich	
über	den	Sachstand	zu	den	Planungen	zur	Wiederherstellung	der	Durchgängigkeit	der	Ilmenauwehre	zu	
berichten	und	beziehe	mich	in	diesem	Zusammenhang	auf	die	Sitzung	des	Ausschusses	für	Umwelt,	
Verbraucherschutz,	Grünflächen	und	Forsten	vom	20.11.2018.	
	
Im	Rahmen	der	Erörterung	des	TOP	4	vom	20.11.2018	trägt	Herr	Schulz	zunächst	zum	Ergebnishaushalt	vor.	
Es	folgt	die	Präsentation	zum	Finanzplan	mit	der	Investition	„Sanierung	Lösegrabenwehr“.	Ich	nahm	den	
Haushaltsplanentwurf	zum	Anlass,	um	den	Stand	der	Verhandlungen	mit	den	Mühlenbesitzern	in	Sachen	
„Fischtreppen“	zu	hinterfragen.	Herr	Schulz	informierte	darüber,	dass	das	Land	den	Niedersächsischen	
Landesbetrieb	für	Wasserwirtschaft,	Küsten-	und	Naturschutz	(NLWKN)	mit	der	Planung	der	
Fischaufstiegsanlagen	beauftragt	habe	und	bot,	wie	ich	persönlich	für	mich	notierte	an,		das	Ergebnis	des	
NLWKN-Gutachtens	im	Umweltausschuss	vorzustellen.	Die	Ausschußvorsitzende	Frau	Lotze	gab	den	Hinweis,	
dass	es	auch	um	Fragen	der	Zuständigkeit	geht,	und	schlug	vor,	dieses	Thema	in	einer	„anderen“	Sitzung	
nochmals	aufzugreifen.	
Da	nun	fast	mehr	als	4	Monate	vergangen	sind	bitte	ich	nunmehr	schriftlich	mitzuteilen,	zu	welchen	
Ergebnisse	das	Gutachten	gelangt	und	diese	auf	der	Sitzung	der	Sitzung	des	Ausschusses	für	Umwelt,	
Verbraucherschutz,	Grünflächen	und	Forsten	zur	Beratung	vorzustellen.	
	
  
Mit	freundlichen	Grüßen		

	
	
	
	

für	die	Fraktion	Bündnis	90/	Die	Grünen	

	
Stadtratsfraktion	Lüneburg	
	
Ratsherr	
Ralf	Gros	
 
Neue	Sülze	4	
21335	Lüneburg	
	
Tel:	0179	21	99	734	
ralf.gros@rathaus-aktuell.de	
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Anfrage	zur	nächsten	Sitzung	des	Ausschusses	für	Umwelt,	Verbraucherschutz,	Grünflächen	und	
Forsten		


